
 

“Uma comunidade bem preparada tem mais chances de enfrentar situações adversas”  

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUIA BRANCA 

COORDENADORIA MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL- 

COMPDEC 

 

OFICIO/COMPDEC/Nº 002/2024  

Águia Branca/ES, 16  de abril de 2024 

ASSUNTO: Supressão de árvores 

 

Prezado Senhor, 

 

Informamos ao Secretário Municipal de Meio Ambiente que esta 

COMPDEC não executa poda ou supressão de árvores. 

Esclarecemos que uma vistoria com relação a supressão dessas 

árvores, foi elaborada em 16 de abril de 2024, conforme relatório de vistoria nº 

002/2024 (anexo) e encaminhamos a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 

responsável pela supressão e podas de árvores no Município.  

Na oportunidade renovamos nossa elevada estima e distinta 

consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

FRANCISCO ANTONIO TORAIS DOS SANTOS  

Coordenador Municipal de Proteção e Defesa Civil 

 

Á Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Águia Branca/ES 

Ilmo JULI CESAR PAULINO DA SILVA  
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RELATÓRIO DE VISTORIA Nº 002/2024 

Ao Meio Ambiente 

Data da realização: 16 de abril de 2024 

Local: Comunidade do Massucatti   

Autor: Luzia Pirovani de Andrade 

Participantes: Francisco Antonio Torais da Silva  e Enzo Henrique Borges   

Solicitante: Secretario Municipal de Meio Ambiente  

No local: ausente   

- Descrição da área no momento da vistoria. 

Após vistoria in loco contatamos que existe uma árvore adulta e 

apresenta bom estado, bem próximo a estrada vicinal que passará por 

pavimentação via revsol – local licenciado para aplicação do produto – pois a 

mesma apresenta uma copa frondosa e galhada dificultando o acesso dos 

equipamentos de preparação. É uma espécie comum, e como podemos 

analisar no registro fotográfico é uma de espécie frondosa sem muito valor 

comercial. Nas mediações podemos observar macega desnecessária também 

sem valor comercial. É um local sem a presença de animal que usa as ervas ali 

encontrada.        

-Conclusão:   

Por apresentar valor mínimo comercial sugerimos seja feito a supressão 

da espécie, pois não há agressão a organismo vivo naquele local, uma vez que 

se tornou necessária.     

 

 

 

FRANCISCO ANTONIO TORAIS DOS SANTOS  

Coordenador Municipal de Proteção e Defesa Civil 
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